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Чрезвычайные ситуации как причина расширения обязательного страхования 
В статье рассматриваются понятие и возможные причины возникновения чрезвычайной ситуации и отмечается, что в последнее время коли-

чество аварий и техногенных катастроф, природных катаклизмов становится больше, они происходят чаще, а последствия их все тяжелее для обще-
ства, анализируется система резервных фондов, средства из которых идут на финансирование непредвиденных расходов, связанных с предупрежде-
нием и ликвидацией чрезвычайных ситуаций. Отмечается, что такие действия требуют срочных финансовых трат, не терпящих отлагательств, пусть 
даже и единовременных. Исследуется история возникновения такого вида страхования, как страхование гражданской ответственности владельца 
опасного объекта за причинение вреда в результате аварии на опасном объекте. Также анализируется законодательство, регулирующее отношения в 
области обязательного страхования строений и иного имущества граждан, проживающих в сельской местности в СССР, и приводится обоснование 
необходимости появления в современной России обязательного страхования деревянных домов.
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Emergency Situations as a Reason for Expansion of Obligatory Insurance
The article deals with the concept and possible causes of an emergency and notes that the number of accidents and man-made disasters, natural disasters is in-

creasing, they occur more often, and their consequences are more severe for society, analyzes the system of reserve funds, funds from which are used to Finance unfore-
seen expenses related to the prevention and elimination of emergency situations. It is noted that such actions require urgent financial expenditures that do not tolerate 
delays, even if they are one-time. The article examines the history of such type of insurance as insurance of civil liability of the owner of a dangerous object for causing 
damage as a result of an accident at a dangerous object. The article also analyzes the legislation regulating relations in the field of compulsory insurance of buildings 
and other property of citizens living in rural areas in the USSR and provides a justification for the need for mandatory insurance of wooden houses in modern Russia.
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